

Declaración del CODESOC

El pueblo chileno vive desde hace semanas una crisis histórica. El aumento del precio del transporte se convirtió en el catalizador de una situación larvada y lo que hasta ese momento era tolerable, de pronto dejó de serlo. Afloraron en manos de los ciudadanos y las ciudadanas el rechazo a una realidad que entendieron vulneraba sus derechos y a la misma democracia.

En un contexto que no escapa a la región toda, Chile debate hoy las condiciones de producción de un modelo económico y político, los márgenes de participación y la distribución del ingreso que afecta las oportunidades de todos sus habitantes.

Es por eso que el CODESOC quiere expresar su apoyo a las luchas sociales que reclaman una democracia inclusiva y el fin de la represión. Llamamos también al gobierno encabezado por Sebastián Piñera que renuncie a la violencia como método para encarar esta crisis y abra canales de negociación y participación, amplios y democráticos, que garanticen los derechos de las mayorías. Enviamos en particular nuestra solidaridad a todos y todas los colegas del sistema universitario del país hermano.

San Fernando del Valle de Catamarca, 8 de noviembre de 2019, XXXIII Plenario del Consejo de Decanas y decanos de Facultades de Ciencias Sociales